



## Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2025

Schriftliche Anfrage Jérôme Thiriet betreffend Sofortmassnahme zur Verbesserung der Veloinfrastruktur

P255404

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Es kommt mitunter vor, dass die Realisierung länger dauert als geplant. Die Gründe dafür sind vielfältig, seien es komplexe rechtliche Abklärungen, Verzögerungen bei benachbarten Vorhaben, oder der Anspruch, eine Lösung so zu verbessern, dass sie mehr Wirkung erzielt bzw. so abzustimmen, dass sie weniger Belastung durch Baustellen mit sich bringt. Das Instrument des Verkehrsversuchs setzt der Regierungsrat gezielt ein, um neuartige Lösungen zu testen. Die Vorbereitung und Auswertung solcher Verkehrsversuche ist aufwändig und dient nicht per se dazu, dass Massnahmen schneller umgesetzt werden können.

